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Assessore allo Sport, Commercio, Attività Produttive e Sviluppo Economico 

Ferrara, data del protocollo 

                                          

        C.a. Sig.ra Consigliera Comunale del Gruppo Consiliare PD 

Sara Conforti 

E al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

Federico Soffritti 

 

OGGETTO: Risposta al Q.T. PG. 168119/2024 del 23/09/2024, in merito alla posizione 

dell'amministrazione in esito agli incontri con le associazioni di categoria e gli 

operatori della ristorazione 

 

In riferimento al Question Time PG 168119/2024 del 23/09/2024 si riferisce quanto segue. 

Riteniamo sarebbe un azzardo, frutto di una scelta prematura, semplicistica e parziale, 

tentare di dare già ora le soluzioni definitive richieste. Andiamo a specificare i motivi. 

È vero che si è insediato, come promesso, un tavolo di incontro con le associazioni di 

categoria.   

Non è che il primo. Seguiranno infatti altre interlocuzioni con la volontà di coinvolgere i 

soggetti rappresentativi del territorio. L’obiettivo è trovare la massima convergenza su 

questa importante tematica.  
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Si riferisce inoltre che è già stata convocata una Sesta Commissione consiliare, che si 

riunirà il 15 ottobre p.v., sul medesimo argomento, e che sarà occasione di pubblico 

confronto. 

Resta assodato che la Nuova Darsena sia un’area importantissima, strategica per una 

visione di città dinamica, su cui l’Amministrazione comunale ha investito e investirà in 

futuro. Emblema della rinascita contro il degrado, questa zona si inserisce nel più ampio 

progetto di valorizzazione di tutta la città, anche delle aree una volta considerate 

periferiche e ora maggiormente in dialogo con il centro storico. 

In definitiva, alla domanda su quali siano le soluzioni che l’Amministrazione sta mettendo 

in campo per rispondere ai problemi sollevati dagli operatori del comparto della 

ristorazione del centro storico, si conclude che solo al termine di questo percorso 

condiviso di analisi e confronto, e solo allora, sarà possibile – e sarà nostra cura – rendere 

edotti tanto gli organi di governo quanto la cittadinanza delle decisioni che verranno prese 

da questa Amministrazione. 

 

L’Assessore al Commercio 

        Francesco Carità 


